

Surge alianza entre la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva y Radio Santa Clara

11 MAR 2022



La radio Santa Clara en San Carlos y la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva se aliaron para producir "Hagamos Comunicación" todos los miércoles a la 1:30 pm por esta radioemisora, con estudiantes de la escuela en la Sede del Caribe de la Universidad de Costa Rica que están en el TCU 755 con el mismo nombre del nuevo espacio.

A dos meses de que en diciembre de 2021 se anunciara la apertura de la carrera de Ciencias de la Comunicación Colectiva con énfasis en la Comunicación Social en la Sede de Caribe de la Universidad de Costa Rica, la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva de esta casa de estudios superiores anunció una alianza con la radioemisora Radio Santa Clara en San Carlos con el fin de que el estudiantado y la comunidad puedan difundir sus conocimientos en comunicación.

Los términos de esta alianza incluyen la difusión por esta radioemisora del nuevo programa "Hagamos Comunicación" de un Trabajo Comunal Universitario homónimo,

todos los miércoles a la 1:30 pm a partir de marzo; así como oportunidades de prácticas profesionales para el estudiantado de esta carrera, y programas coproducidos entre la escuela y la radioemisora.

El estudiantado que realiza dicho trabajo comunal se encargará de recopilar las diferentes experiencias de estudiantes y comunidades sobre las formas de comunicación vía telefonía celular en WhatsApp, Facebook, Instagram y otras redes sociales, con el fin de analizar las intenciones, origen y validez detrás de los memes, audios y vídeos que llegan de familiares y amistades, y llevarlo a la radio.

Así lo presentó el docente de la Escuela, Alejandro Vargas Johansson. "'Hagamos comunicación' es el nuevo programa de radio de la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva que hacemos en alianza con la Radio Santa Clara de la Zona Norte. Está será la ventana a través de la cual devolveremos todo el conocimiento comunitario que los estudiantes del Trabajo Comunal Universitario TCU 755 (...) recogerán para saber cómo hace la gente con los mensajes que recibe a través de su celular. Nos interesa profundizar si la ciudadanía está atenta a revisar de dónde viene tal texto, tal audio y con qué intención se hizo, y saber de boca de las personas cómo hacen para pasarlo".

Vargas Johansson considera esta una oportunidad óptima para unir a la Sede del Caribe con la Zona Norte, y darle la oportunidad al estudiantado del Caribe de trasladarse a la Zona Norte a hacer y producir radio con sus comunidades. "Vemos una posibilidad de hermanar la Zona Norte con la Región Caribe, esto significa que algunos estudiantes de este TCU tendrán el chance de desplazarse para producir radio en vivo y tener la experiencia de compartir el conocimiento y los saberes comunitarios que recogieron en sus propias comunidades y esto resulta muy interesante".

Por su parte, el director de la radioemisora y egresado de esta escuela, Gerardo Mora Pana, se mostró optimista con esta alianza. "Esta sinergia entre la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva y Radio Santa Clara sabemos que le traerá muchísimos frutos a la comunidad que nos escucha. Sabemos que viene a reforzar la idea de que la radio es el medio por excelencia, un medio que siempre ha estado al servicio de la comunidad".



[Juan Pablo Rodríguez Campos](#)
Periodista, Oficina de Divulgación e Información
juan.rodriguezcampos@ucr.ac.cr